

ABSTRAK

Uci Ramadhani, 16134117 : Analisis Pembiayaan Murabahah pada BNI Syariah Cabang Padang

Dosen Pembimbing : Rosyeni Rasyid, SE., ME

Tempat pelaksanaan penelitian ini berada di BNI Syariah Cabang Padang yang berkantor di JL. Blknng Olo No. 45, Padang Barat, Kp Jao, Kec. Padang Barat, Kota Padang, Sumatera Barat.

Penelitian ini membahas tentang Analisis Pembiayaan Murabahah pada BNI Syariah Cabang Padang. Tujuan penelitian ini yaitu (1) Untuk mengetahui prosedur pembiayaan murabahah pada BNI Syariah Cabang Padang, (2) Untuk mengetahui upaya penyelesaian pembiayaan murabahah yang tidak lancar pada BNI Syariah Cabang Padang. Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data antara lain: Metode observasi, metode wawancara, dan metode penelitian dekriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini dapat diketahui bahwa prosedur pembiayaan dilakukan dengan murabahah konsumtif yang mana harus melalui tahap pengajuan, verifikasi dokumen, penyelidikan informasi, kunjungan calon nasabah, verifikasi usaha nasabah, proses skoring dan persetujuan peminjaman dan pencairan dana. Dari prosedur yang telah dilakukan oleh BNI Syariah Cabang Padang dilihat bahwa pihak bank sudah sepenuhnya dengan baik melakukan pemberian murabahah sesuai dengan prosedur yang berlaku, dimana tidak langsung mencabut nasabah yang pembiayaan murabahah yang bermasalah atau macet.

Untuk mengatasi kredit yang bermasalah BNI Syariah Cabang Padang akan melakukan beberapa upaya penyelesaian yaitu dengan memberikan pembinaan terhadap karyawan supaya lebih teliti agar bisa meminimalisir pembiayaan murabahah bermasalah serta memberikan surat peringatan jatuh tempo dan kunjungan pihak bank terhadap nasabah ketika mengalami pembiayaan bermasalah atau macet bisa dilakukan dengan bermusyawarah. Dalam penanganan pembiayaan bermasalah di BNI Syariah Cabang Padang menerapkan *rescheduling*, *reconditioning*, dan pengalihan atau pembiayaan ulang dalam bentuk pembiayaan *Qardhul Hasan* serta dilakukan pelelangan dengan pihak ketiga.

Kata kunci : Murabahah, Prosedur Pembiayaan